



応援 ありがとう！ 東京 2025 デフリンピック マレーシア選手団  
金メダル1個 銀メダル2個 銅メダル1個 獲得

三芳町で事前キャンプを行ったデフリンピックマレーシア選手団。東京 2025 デフリンピックには 25 人の代表選手が参加し、4 個のメダルを獲得しました。皆さんのおたたかい応援、ありがとうございました！



↓たくさんの人と触れ合う、楽しい1日に。



**美** 味しい富の川越いもが当たる  
アニバーサリー抽選会開催

12/6(土)～7(日)、パサール三芳でアニバーサリー抽選会が開催されました。館内の店舗で 3,000 円以上お買い上げの人は抽選で「富の川越いも」など景品をプレゼント。また、町のマスコットキャラのみらいくんとのぞみちゃん、パサール三芳の公式キャラクターのぼて父さんが一緒に館内を回り、グリーティングを実施。多くの人に笑顔を届けてくれました。

町長のオープンドア

株式会社イナホスポーツ

【令和7年7月31日訪問】

2005 年開設のスウェンミヨシスイミングスクールは、昨年 20 周年を迎えました。ジュニアスクールでは選手の育成にも力を入れ、ジュニアの日本代表や全国大会で優勝した選手も所属しています。また、赤ちゃんからお年寄りまでの幅広い年齢層の方が通い、水泳を通じて健康づくりに励まれています。今年度から町内小学校 5 校の水泳学習を



同スクールに委託しています。意見交換では、「水難事故から子どもたちの命を守るために泳ぎ方や知識を伝えていきたい」という思いをお話しいただきました。

▶住所 藤久保 350-11 ☎ 274-7400  
▶設立 平成 17 年

↓今後も三芳のお茶のおいしさを発信していきます。



**お** 茶の味力を多くの人に  
鈴木園農林水産大臣省受賞

11/10(月)、三芳町茶業研究会鈴木智哉さんが彩の国さいたま第 46 回 FGTC サヤマ-2025 で農林水産大臣賞を受賞し、報告のため来庁しました。三芳町は「四軒茶屋」と呼ばれる 4 軒のお茶屋さんがあり、毎年優秀な成績をおさめる狭山茶の産地です。「四軒茶屋」の皆さんにお茶の美味しさや魅力を多くの人に知ってもらえるように三芳町の地域活性化のために尽力しています。

「町長の事業所訪問」を「町長のオープンドア」としてリニューアル。事業所や町で活動する方を訪問し、事業・活動内容を聞き、まちづくりの意見交換を行います。

小説家 深澤 孝 氏

【令和7年9月26日対談】

深澤氏は 50 代半ばから三芳町に移り住み、会社を退職後に小説の執筆を始めました。ふるさと群馬の歴史をたどるうちに、古代の氏族や伝承の魅力に惹かれていく、十年以上にわたり丹念に情報を集め考察。2008 年に歴史小説『万葉藤原氏の物語』を出版しました。藤原氏や新田氏の系譜、平将門や藤原秀郷など、古代関東の歴史を縦

糸に郷土のルーツを描き、三芳町の歴史にも触れています。「私の小説は、その土地の記憶を次の世代へ伝える手段」と熱い思いを語っていただきました。

↑深澤氏の著書は町立図書館で貸出可能です。